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COMMISSIONE DIDATTICA PARITETICA 
VERBALE DEL 17/12/2015 

 
 
La Commissione Didattica Paritetica del Dipartimento di Ingegneria per l’Ambiente e il Territorio e 
Ingegneria Chimica si è riunita il giorno 17 dicembre 2015 alle ore 15,30 presso la sala riunioni del cubo 
44 A per discutere del seguente OdG: 
 

1) Comunicazioni 
2) Relazione annuale 

 
Presenti: 
Docenti: Proff. G. Giordano, E. Curcio, S. Straface. 
Studenti: Sig. A. Cannistrà. 
 
Assenti giustificati: 
Docenti: P. Cannavo’, F. P. Di Maio. 
Studenti: D. Pagano 
 
Assenti ingiustificati: 
Docenti: --- 
Studenti: L.M. Brunetti, L. Mazzone, A. Martire 
 
 
Presiede il prof. G. Giordano, verbalizza M.-S.Rombolà. 
 
Constatata la presenza del numero legale, il Presidente apre la seduta. 
_______________________________________________________________________________ 

 
1) Comunicazioni 

 
 

Il Presidente informa che la Commissione di Ateneo per la realizzazione del Progetto didattico 
Azioni di orientamento al fine di evitare la dispersione studentesca, composta dai proff. Bonanno, 
Canino, Cariola e Scarcello, ha individuato per ogni corso di Laurea gli esami del primo anno sui quali gli 
studenti hanno riportato un tasso di superamento inferiore al 30%; per i corsi di studio afferenti al 
DIATIC, la situazione è sotto riportata  

 

Corso di Laurea Insegnamento critico 

Ingegneria per l’Ambiente e il Territorio 
Fisica 

Fondamenti di Informatica 

Ingegneria Chimica Fisica 
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Introduzione all’Ingegneria Chimica 

 
 
Il Presidente apre la discussione e invita la Commissione ad evidenziare se le criticità individuate 

nella relazione dello scorso anno abbiano avuto risoluzione o ancora permangono. 
 
Il rappresentante degli studenti Cannistrà sottolinea con soddisfazione come il sito web di 

dipartimento sia drasticamente migliorato, offrendo oggi una serie di servizi agli studenti che 
permettono a questi ultimi per esempio di produrre le istanze per via telematica, con relativa 
informativa tempestiva dello stato di avanzamento dell’iter procedurale e della decisione finale degli 
organi competenti (Giunta o Consiglio di Dipartimento). 

 
Il prof. Curcio ricorda invece che nella relazione dello scorso anno era emersa una certa 

debolezza nel rapporto con le parti sociali e piu’ in generale con il territorio, oltre che nelle politiche di 
inserimento nel mondo del lavoro dei laureati DIATIC. 

Si procede, quindi, ad individuare le azioni che sono state fatte nel 2015 per dare impulso diverso 
a questa deriva e con soddisfazione emerge che durante l’anno sono stati compiuti passi significativi per 
ridurre la distanza tra il DIATIC e il territorio, avendo il dipartimento organizzato  numerose visite di 
istruzione orientate ad illustrare le varie realtà lavorative locali ed avendo partecipato il Dipartimento a 
manifestazioni con un’ampia eco anche a livello nazionale. 

 
 
 

2) Relazione annuale 
 

Il Presidente non ritiene che si possa procedere alla stesura della Relazione Annuale della 
Commissione dal momento che sono presenti soltanto tre docenti e uno studente e che pertanto 
comunicherà al Rettore l’impossibilità a procedere in tal senso.  

 
Il Presidente propone che i lavori della commissione possano proseguire separatamente per 

l’area di Ingegneria Chimica e per quelle dell’Ingegneria Ambientale pregando, rispettivamente il prof. 
Curcio (Ing. Chimica) e il prof. Straface e lo studente Cannistrà (Ing. Ambientale) di predisporre una 
prima bozza e far circolare il documento tra i componenti della Commissione; il Presidente propone che 
ci si incontri nuovamente l’11 gennaio 2016 così da comporre le varie parti del documento ed effettuare 
una revisione generale dell’intero documento che sarà approvato poi dal Consiglio di Dipartimento nella 
seduta che si terrà il 12 gennaio p.v. 

  
La Commissione approva. 
 
Il Presidente, non essendoci altro da discutere, dichiara chiusa la seduta alle ore 17.30. 
 


